



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.298 2014.3.26

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

ララガーデン 環境整備 1周年

オアシスアート ラ・ラ・ガーデン環境整備事業報告会とシンポジウム

22日、ララガーデンの環境整備事業完成から1周年を迎えた赤羽スズラン通り商店街振興組合が、赤羽会館小ホールで、オアシスアート ラ・ラ・ガーデン環境整備事業報告会を開催しました。



吉野毅作「懐」



登坂秀雄作「○△□大拙考」

報告会に先立って、アーケード街の4カ所に設置された彫刻を手で触ってみようというイベントが催され、赤羽岩淵中の生徒や商店街の利用客らが珍しうに彫刻に触れていました。報告会では、来賓あいさつの後、「豊かな心を育てる地域のあり方シンポジウム」が開かれ、彫刻を提供した二科会の吉野毅さんと登坂秀雄さん、



環境整備事業完成報告会シンポジウムの様子

この4月には、正門がララガーデンに面する赤岩中新校舎が完成し、学校が移転します。パネリストらから「本物の芸術作品と日常的に接することで豊かな心を育んでほしい」と期待が寄せられました。最後に森岡謙二理事長から謝辞がのべられました。(のの山けん)

小・中学校で卒業式

20日は区内12の中学校で、25日は38の小学校で卒業式がおこなわれました。赤羽岩淵中では現在の校舎で最後の卒業式となり、4月から新校舎に移転。岩淵小ではさわやかな青空の下、卒業生を送り出しました。(のの山けん)



卒業生の送り出し =岩淵小学校

区民負担増の姿勢ただす

のの山けん区議が北区新年度予算に反対討論

26日に閉会した北区議会第1回定例会。この日に開かれた最終本会議では、日本共産党北区議員団を代表して、のの山けん区議が2014年度一般会計、国保事業・後期高齢者医療会計の各予算に対する反対討論をおこないました。

のの山議員は、新年度予算案に盛り込まれた介護・医療連携の充実、子育て世帯向けのプレミアム商品券発行、区営シルバーピア建設などは評価するとしながら、予算に反対する理由を4点あげました。

第1は、消費税増税や社会保険改悪、秘密保護法の制定、集団的自衛権の行使など、暮らしや平和を脅かす安倍政権の暴走を容認する姿勢です。

とりわけ、4月からの消費税増税を容認し、年金削減を「必要な対策」とする区長の答弁を強く批判しました。

第2は、経営改革「新5か年プラン」と公共施設再配置方針を相乗させて、さらなる区民負担増とサービ

ス削減を推し進めようとする姿勢です。

税・保険料をまじめに納付しようと考えている滞納者にも預金通帳をゼロにする差し押さえ処分が急増していることを指摘し「行き過ぎ」の改善を求めました。

第3は、住民合意のないまま、まちづくりをすすめるようにする姿勢です。

補助86号線など、都と区による一方的な道路建設に対し、測量の即時中止と計画の見直しを求めました。

第4は、国民健康保険、後期高齢者医療保険の保険料値上げです。

「払いたくても払えない」水準の保険料。新年度もさらに値上げとなることから、国、都の財政支援による引き下げを求めました。

第8回 ほっと緑市

21日、赤羽公園で開かれた「ほっと緑市」。昨年度から北区政策提案協働事業として開催し、今回が8回目です。模擬店、ステージとともに、手作りが魅力のイベントでした。



6周年 エキエコ祭り

23日、6周年を迎えた赤羽エコー広場館の「エキエコ祭り」が開かれました。コーラスや餅つきのほか、フリーマーケットや野菜の即売会など、会場は大賑わいでした。

